



# Résister à l'occupation pendant la Seconde Guerre mondiale : le témoignage de Pierre Mappas

publié le 14/02/2017

Pour la 3e année consécutive, Monsieur Pierre Mappas est venu ce vendredi 3 février 2017 à la rencontre des élèves de 3e pour parler de son activité de résistance à Thénézay pendant la Seconde Guerre mondiale. Recruté par Raymond Gazeau qui le fit entrer dans le réseau Marie-Odile (Libération Nord), il eut comme mission de réaliser un relevé cadastral de l'important dépôt de munitions stockées dans des cabanes en forêt d'Autun.



Pierre Mappas a répondu aux questions des élèves qui se sont intéressés également à sa vie dans la clandestinité, à la vie quotidienne pendant l'occupation, à l'épuration lors de la Libération...



La carte d'identité de Pierre Mappas saisie par les Allemands au moment de son arrestation dans le cadre du S.T.O. et retrouvée par hasard parmi une centaine d'autres dans un grenier à Niort au début des années 1990.

A écouter sur le blog culture du collège : l'interview réalisée et montée par Maxime et Thibault. Lien sur l'icône micro.

Et aussi ... [l'article](#) réalisé par J.M. Gourdon pour le site de la commune et le Courrier de l'Ouest.

